





Système de vis-à-vis

Décider de ne pas marcher seul(e) pour suivre le cours en ligne fera vraiment une différence dans le cheminement vers la liberté. En ayant un vis-à-vis, nous ne sommes plus seul(e)s dans notre combat pour la pureté. La Bible nous dit :

« Si quelqu'un peut l'emporter contre un seul homme, à deux, on ne peut lui résister ; la corde à trois fils ne se coupe pas facilement. » Écclésiaste 4.12

Voilà un exemple de ce à quoi la relation entre un vis-à-vis et un(e) participant(e) peut ressembler :

Au début de l'accompagnement, nous recommandons de passer du temps ensemble au moins une fois par semaine, que ce soit par téléphone, en visio, ou en personne... Il est judicieux de faire cela à la fin de chaque chapitre, une fois que le PDF résumé a été créé. C'est à vous de déterminer la durée de l'échange ; entre 15 et 90 minutes selon la profondeur du chapitre en question. Il est aussi possible de prier brièvement l'un(e) pour l'autre pendant ce temps. Vous pouvez voir ensemble ce qui pourrait aider dans les situations difficiles, comme des appels brefs, des envois de passages bibliques par SMS ou d'autres applications. Il est important de tenir compte du temps que vous avez. N'hésitez pas à faire évoluer les choses si nécessaire.

Nous voulons souligner que cet échange ne doit pas devenir un « entretien de confession » mais que le/la participant(e) doit prendre ses responsabilités et être actif(ve). L'idée n'est pas que le/la participant(e) partage ses échecs lorsque son vis-à-vis lui demande mais qu'il/elle soit moteur(e) et prenne contact avec son vis-à-vis dans les moments de tentation. Le vis-à-vis est aussi là pour que le/la participant(e) lui partage ses victoires, les bonnes décisions qu'il/elle a prises, sa capacité à résister, son avancée.

Dans certains cas, la relation peut être limitée dans le temps (période du cours en ligne) mais l'idéal est que cette relation perdure en évoluant dans le temps selon l'avancée vers la liberté et ce qui est possible (passage à un appel bimensuel ou mensuel par exemple). Ainsi, le temps consacré à la relation diminue.

Chaque relation entre un vis-à-vis et un(e) participant(e) est unique. Dans une telle relation, il y a plusieurs facteurs individuels à prendre en compte ; il n'est pas pertinent qu'elles soient toutes identiques. C'est pourquoi la proposition ci-dessus n'est qu'un exemple d'accompagnement. Le mieux est de vous asseoir ensemble, de partager vos idées et vos attentes, et de créer votre feuille de route ensemble. Priez pour cette relation de vis-à-vis et pour être guidé(e)s par le Saint-Esprit.

Que Dieu vous guide et que vous puissiez vivre des percées et des victoires !

L'équipe de free!ndeed